



Zunächst nur ein Wort: *Dankeschön!*

Wir möchten uns von Herzen bei allen bedanken, die unser Straßenfest an der Feuerwache 2 in Knickhagen besucht haben. Eure Unterstützung und euer zahlreiches Erscheinen haben uns überwältigt und gezeigt, wie aktiv unsere Gemeinschaft ist.

Wir haben unser Bestes gegeben, um für jeden etwas zu bieten. Besonders die Kinder hatten viel Spaß auf der Hüpfburg, während die Erwachsenen am Bierschiff ein kühles Bier der Knickhäger Brauerei "Mittelmühlen Bräu" genießen konnten.

Unser Ziel war, die Kosten für alle Besucher*innen so niedrig wie möglich zu halten, damit wirklich jeder die Möglichkeit hatte, einen großartigen Tag zu genießen, ohne finanzielle Belastungen. Und das ist uns gelungen! Bei strahlendem Sonnenschein konntet ihr Gebrilltes und Pommes für 2 € sowie Getränke für 1 € erwerben. Unser Konzept war nicht auf den Profit ausgerichtet, sondern darauf, euch qualitativ hochwertige Produkte lediglich kostendeckend anzubieten.

Dank großzügiger zusätzlicher Spenden konnten wir sogar einen Betrag an das Ortskuratorium Knickhagen übergeben, das eng in die Organisation des Festes involviert war.

An dieser Stelle möchten wir uns auch bei allen Helfer*innen bedanken. Die abendliche Beleuchtung und die begleitende Musik haben für eine besonders schöne sommerliche Stimmung gesorgt.

Eure Nachbarn und Freunde aus Knickhagen